

CAFE CITOYEN



du Val Drouette

LE DÉBAT PUBLIC A-T-IL ENCORE DU SENS ?



Dimanche 16 Octobre de 17h à 18h30
à EPERNON • aux Prairiales

La pandémie a transformé nos façons d'être ensemble et a profondément troublé la vie associative faite de rencontres entre les gens. Parmi les effets induits des différents confinements, les échanges virtuels se sont imposés avec force, innovant dans toutes sortes de media, s'appuyant sur une communication immédiate et rapide.

Sont-ils en train de prendre la place des débats publics qui ont fait le succès du Café Citoyen depuis sa création? Nous vous proposons de partager cette interrogation ensemble lors de notre prochain débat de rentrée : LE DÉBAT PUBLIC A-T-IL ENCORE DU SENS ?

Nous souhaitons vraiment vous retrouver nombreux. Mobilisons-nous !

SALLE DES CAMPANULES



Entrée libre et gratuite